



**Gaza-Palestine.org**  
Espace web multilingue de liberté  
pour **préserver** et **valoriser**  
l'**art** et la **culture**  
du **Peuple de Palestine**

---

**L'équipe de <Gaza-Palestine.org>** a puisé sa **motivation** dans de nombreux témoignages et documents communiqués **par son réseau de volontaires.**

**La haine et la guerre**

- > **tuent** les enfants et les familles,
- > **anéantissent** les systèmes de santé et d'éducation,
- > **saccagent** les terres et les récoltes,
- > **détruisent** les maisons et les lieux de vie,
- > **s'accaparent** les territoires par la violence pour rayer les populations des cartes.

Mais **l'art, la culture et l'histoire d'un peuple**  
**ne doivent pas mourir !**

**La mémoire collective résiste et ancre** ce peuple d'autant plus fort dans l'avenir.

**Notre but est de rassembler toutes les sources pour illustrer la vie de courage et de résistance du Peuple de Gaza et de Palestine.**

**Nous construisons un outil web sécurisé et solidaire pour maintenir la Palestine en vie** par-delà **l'anéantissement de son territoire** depuis 1948 et **le génocide** dont **son Peuple est la cible.**

---

**Vous connaissez des artistes, des sources, des liens, vos propres œuvres ou récits à publier sur notre portail ?**

Contactez-nous en complétant **ce formulaire** :  
> [www.gaza-palestine.org/fr/contact-registrations.html](http://www.gaza-palestine.org/fr/contact-registrations.html)



**Merci** déjà pour votre message et **bienvenue** sur [www.Gaza-Palestine.org](http://www.Gaza-Palestine.org) !

Avec son équipe de volontaires, l'action solidaire militante "Gaza-Palestine.org" est portée notamment par la **Fondation Millennia2025 Femmes et Innovation**, fondation internationale d'utilité publique, dont Marie-Anne Delahaut est la présidente.

## Témoignages directs du réseau de Gaza-Palestine.org

### **Ola A.**

27.06.2025.

Les populations ne souffrent pas seulement de la guerre, de la peur et de la destruction partout dans le monde. Les maladies se propagent à cause des bombardements, des violences et de la famine. La conséquence la plus douloureuse est la mort d'enfants par manque de nourriture, sous les yeux impuissants de leurs parents.

Quelle douleur cela fait-il de voir son bébé mourir sous ses yeux, impuissant ? C'est la chose la plus douloureuse actuellement. Nous demandons à la communauté internationale d'autoriser l'entrée du lait infantile dans les plus brefs délais.

### **Issam S.**

30.07.2014.

À Gaza, on passe toute la journée à compter les morts et les blessés, à suivre les informations sur les trêves humanitaires ou les accords de cessez-le-feu potentiels. La nuit dernière a été horrible; des bombardements intensifs ont tué environ 100 personnes. À midi, des avions de combat ont largué des tracts avertissant les habitants de notre zone de quitter leur logement. Les familles étaient très inquiètes et cherchaient où aller. La plupart ont été blessés ou sont morts.

### **Naseem**

27.06.2025.

J'ai vécu toute ma vie à Gaza et je suis arrivée en Belgique en 2018, mais le reste de ma famille est resté à Gaza.

J'ai vécu de nombreuses guerres pendant mon enfance, mais celle-ci est la pire. C'est un génocide du peuple palestinien.

### **Issam S.**

16.06.2025.

A Gaza mon neveu vient d'être tué par la machine de guerre israélienne. Il n'avait que 15 ans. C'est très horrible et inhumain. Tout le monde sait que c'est un génocide. Les gouvernements sont complices de cette guerre de colonisation.

### **Béatrice D.**

18.04.2025.

Des amis célèbrent le fait que l'aide humanitaire peut enfin rentrer dans Gaza.

Un membre de leur famille est enfin libéré des prisons israéliennes après 29 ans de détention. Il avait été arrêté simplement parce qu'il avait voulu défendre son épouse, que les soldats de Tsahal ont battue. Il me répète qu'il ne faut jamais se défendre contre l'armée israélienne. Un autre ami raconte qu'il a lui-même passé 18 ans en prison parce, alors qu'il avait 16 ans, il avait jeté quelques cailloux sur les tanks de l'armée israélienne lors d'une précédente *intifada* : c'est pourtant une révolte légitime contre un régime oppresseur, l'opresseur étant ici le gouvernement d'Israël qui envahit progressivement la Palestine depuis 1948.

### **Ola A.**

19.04.2025.

Nous ne pouvons rien faire pour l'instant, à part collecter des dons pour ceux qui ont besoin de nourriture et de médicaments. Je le fais dès que possible. Je leur souhaite bonne santé jusque-là. Mais nous n'avons plus de nouvelles de ma famille malheureusement : c'est la mort et la destruction partout.

Dans notre croyance, nous sommes satisfaits de tout tant que nous ne pouvons pas changer la réalité. Nous prions et nous supplions Dieu.

## **Romane D., de Gaza.**

21.05.2025.

Cela fait bientôt trois mois que plus rien ne rentre dans Gaza. Nous nous rapprochons dangereusement de la famine. Mes collègues sont épuisés, ils n'en peuvent plus de cette situation. Je ne sais déjà pas comment ils ont réussi à tenir jusqu'ici, mais maintenant, ils me le disent clairement : ils sont à bout.

Les hôpitaux continuent d'être bombardés, encerclés par des tanks, et ceux qui tentent de sortir se font tirer dessus. Les distributions de repas sont faites avec les moyens du bord, comme broyer des pâtes pour en faire de la farine et ensuite du pain, et encore les parents qui ne mangent plus pour laisser un peu de nourriture à leurs enfants. Ces distributions sont elles aussi prises pour cibles. La plupart du temps, ce sont pourtant des femmes et des enfants qui attendent dans ces files...

Je n'ai plus de mots pour décrire ce que nous vivons ici. Je ne comprends pas de quoi la communauté internationale a encore besoin pour mettre fin à ce massacre et à ces atrocités.

Le 15 mai a commencé l'opération "Gideon's Chariots", une opération militaire censée "en finir avec le Hamas" et permettre aux forces israéliennes de prendre le contrôle total de Gaza. J'espérais ne jamais avoir à vous écrire depuis Gaza dans de telles circonstances. En 36 heures, 250 Palestiniens ont été tués. Cela me dépasse...

Pour finir, vous lirez peut-être dans les médias qu'une nouvelle fondation, la *Gaza Humanitarian Foundation*, prévoit de distribuer de l'aide alimentaire à Gaza et plaide pour la réouverture des frontières. **Ne tombez pas dans le piège : cela n'a rien d'humanitaire.** Il s'agit en réalité de la mise en place, petit à petit, de ce qui pourrait s'apparenter à des "camps de concentration" modernes. J'utilise des mots forts, mais c'est malheureusement ce que nous redoutons que cela devienne, si rien n'est fait pour stopper cette initiative.

Les populations sont forcées de quitter leurs maisons, qui sont ensuite rasées.

C'est là, sur ces ruines, qu'ils créent leurs points de distribution.

Pendant ce temps, les gens dorment dans la rue, sous des tentes, ou sans rien.

Cette initiative vient d'Israël, soutenue par les États-Unis. Ils veulent créer des "hubs humanitaires" où l'aide serait distribuée. Pour y accéder, il faudra passer un *screening* (y compris via reconnaissance faciale). Un seul membre par famille pourra venir récupérer un colis d'environ 20 kg, censé couvrir un mois de besoins en nourriture et produits d'hygiène. Ensuite, cette personne devra marcher seule sur plusieurs kilomètres avec cette charge. Inévitablement, les familles finiront par s'installer près de ces hubs, créant ainsi, petit à petit, des camps fermés.

Rien n'est prévu pour les soins médicaux, le carburant, le traitement de l'eau ou des déchets. Cette "fondation humanitaire" est une honte.

Les Nations Unies ainsi que la majorité des grandes ONG internationales ont refusé d'y prendre part. Aujourd'hui, le projet peine à être financé, et nous espérons de tout cœur qu'il échouera rapidement.

Mais pendant ce temps, à Gaza, le génocide s'intensifie.

\* \* \* \* \*

## **Mohammed A.**

27.06.2025.

Le **Rajeen Dabkhe Group** est une troupe culturelle palestinienne spécialisée dans la danse de la **Dabkeh**.

**Cette danse est inscrite au Patrimoine culturel immatériel de l'UNESCO.**

Fondé en 2016 à Bruxelles, le Rajeen Dabkhe Group a pour objectif de promouvoir la culture et le patrimoine de Palestine, tout en intégrant des éléments d'autres cultures afin de mettre en valeur la diversité et la richesse artistiques.

Le nom "**Rajeen**" signifie "**Nous y retournerons**". Il promeut un message fort : celui de préserver l'identité palestinienne et d'affirmer **notre droit à retourner dans notre patrie libérée.**

\* \* \* \* \*